
AM Volker Lederer 
Falls ein AM eine Ortsversammlung der Seniorinnen und Senioren durchführen möchte, würden 
die Portokosten für die Verschickung der Einladungen seitens der Stadt übernommen? 
Antwort  
Wird geprüft. 
 
AM Günter Volk 
Sollen die Friedhöfe der einzelnen Ortschaften noch einmal separat begangen werden und gibt 
es dafür ein entsprechend vorbereitetes Protokoll? 
Antwort 
Bei den meisten Begehungen, die bereits stattgefunden haben, wurden die Friedhöfe auch in 
Augenschein genommen. Falls noch Anmerkungen zu den Friedhöfen gemacht werden 
müssten, können diese nachgeholt werden.  
 
AM Ursula Klein und AM Bernd Schilling  
Kann der Bürgermeister bei den Bornheimer Geschäftsleuten anfragen, ob Sie ihre Toiletten zur 
Nutzung der Öffentlichkeit, besonders den Seniorinnen und Senioren, zur Verfügung stellen 
können? 
Antwort  
Wird geprüft  


